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大澤美和さん・中屋小春さん御卒業おめでとう。東山中でもがんばってください。

教職員では、お世話になった４名の先生方が転出されました。

新任地でも健康に留 職名 氏名 期間 転出先

意されご活躍ください 校 長 瓜田 恵美 ３年 西小学校

ますようお祈りいたし 教 諭 幅 美幸 ５年 久々野小学校

ます。 養護教諭 都竹 佑貴 ４年 三枝小学校

用務職員 河合 正 １年 南小学校

４月６日、ピ

カピカの１年生

４名を迎えて入

学式がありまし

た。新１年生は、

写真前列左から

の皆さんです。

今年は１２名

で岩滝小がスタ

ートします。

教職員は、右写真の左から土師功嗣校長先生（中山中か
は ぜ か つ じ

ら）、小林有紀養護教諭（下呂市尾崎小から）、椙山敦子教
こ ば や し ゆ き すぎやまあつこ

諭（東小から）、堀内克彦用務職員（荘川小から）の４名
ほりうちかつひこ

の皆様においでいただきました。

どうぞよろしくお願いします。
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令和２年度 岩滝まちづくり協議会 主な事業報告

総務環境部

○花壇コンクール 団体の部１５、個人の部４花壇の応募がありました。

秋には各班・長寿会へチューリップの球根１５０球ずつ配布して植え

ていただき、ちょうど今が見ごろです。 昨年の夏花壇審査→

○第５回岩滝フォトコンテスト

１０９点の作品応募があり、エブリ東山店などに展示して皆様に見ていただきました。岩滝を

知ってもらえるよいチャンスとして、令和３年度も続けていきたいと考えています。

○岩滝を離れている家族へ地域の便り送付

現在、ご家族から申し出のあった６名の方に、広報いわたきなどを送

り、岩滝の様子をお知らせする取り組みをこれまで４年間続けています。

もし、うちの息子や兄弟にも送ってやってほしいなどご希望がありま

したら、まち協へ送付先の住所・氏名をお知らせください。

文化伝統部

○９／１３運動会 雨天のため残念ながら学校と地域合同の運動会は

できませんでした。翌日、学校とＰＴＡで実施しました。→

○スポーツ大会 グラウンドゴルフ大会・ボーリング大会を予定して

いましたが、コロナのため取り止めました。

○各種教養講座・研修も、三密を避けるため中止し、研修旅行もおこ

ないませんでした。コロナ下でも、できることがないか考えていき

たいと思います。
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。
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。
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２
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憶
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濫
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。
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感
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。
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滝
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激
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落
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。
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め
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ょ
う
。
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ク
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ロ
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収
束
し
た
ら
、
ま
ち
づ
く
り
協

議
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の
活
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く
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化
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て
い

く
と
思
わ
れ
ま
す
が
、
皆
さ
ん
に
寄

り
添
う
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
で
あ
り

た
い
と
思
い
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
こ
の
よ
う

な
状
況
下
の
中
で
新
年
度
も
活
動
の

自
粛
・
制
限
が
続
く
と
思
い
ま
す
。

役
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さ
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。
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待
っ

て
い
ま
す
の
で
、
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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安全安心部

○ささゆり号はもう５年リースを延長しました。利用されたいご

希望がございましたら、まち協事務局までご連絡ください。

○７／ ８豪雨災害への対応

岩滝小に避難所開設 約１００名が一時避難されました。→

災害復旧のため被害９６か所の情報提供書（要望書）を作成し

て市へ提出しました。現在復旧工事が進んでいます。↘

防災アンケートを３回実施しました。

ご回答くださった皆様の思いや意見は

これからの防災対策に活用していきま

す。

防災備品の購入－－ 小学校に扇風機３

台、石油ファンヒーター１台を配置。 生井 橋戸宅下手 数 河

町内の公民館に、防災倉庫１棟、ブルー

ヒーター１台、発電機１台、２０ℓガソリン缶１個、間仕切り用簡易テント８つずつを購入して

配置しました。事業のできない分、防災備品の購入に予算をあてました。

豪雨災害発生のとき、消防団の皆様には大変お世話になり、ありがとう

ございました。運動会の場で感謝状をお贈りしました。→

○コロナ対策として、アルコールスプレー、マスクを全戸に配布。全世界

的にマスクが不足し、１枚手に入れて配布するのがやっとでした。↘

○子ども会 夏の花火大会にかえて、子どもさんのあるご家庭に

花火をたくさんプレゼントしました。

○寺子屋 コロナのため短期間でしたが、８月６日・７日は山本

孝子先生に絵画指導をしていただきました。

地域活性化部

○桶岩しめ縄作り １７名の皆様が参加。桶岩に取り付けました。

○敬老祝賀会 グリーンホテルを予約していましたがコロナのため中止。

防災バッグを記念品として７０歳以上の皆様８６名に贈呈しました。

○長寿会活動 長寿会の皆様はたいへんお元気でした。グラウンドゴルフ大

会を３回実施。もうすぐワクチン接種が始まります。更にグラウンドゴル

フが盛んになりそうです。

①令和３年度のまち協スタート

新しい役員に加わっていただき、総

会に向けて部会を開きながら準備を進めています。

今年度は、本部役員として副会長に取替惣一様に入って

いただきました。牧田和成様には副会長から安全安心部長

になっていただきました。

橋本英雄様には、これまで安全安心部長として４年間ま

ち協にご尽力いただき誠にありがとうございました。 ４／１９（月）安全安心部会の会議風景

②今年の花壇作りについて

５月中旬に各班・長寿会へ肥料をお届けします。チューリップ

は地上部が枯れたら球根を掘りあげて来年用に保管してください。

６月１６日（水）１７：００から花苗を配布しますので、各班

・長寿会は岩滝公民館横の広場まで受け取りにおいでください。

お 知 ら せ
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☆ まちづくり協議会長 中家小兵衛

☆ 連合町内会長 中家 宏之

☆ 岩滝長寿会長 川尻 増夫

☆ 交通安全岩滝支部長 橋本 英雄
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月
１
８
日
（
日
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雨
降
り
で
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交
じ
り
の
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寒
い
中
で
し
た
が
、
春

の
恒
例
作
業
で
あ
る
滝
町
主
要
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の
、
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溝
の
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掃

と
ゴ
ミ
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を
実

施
し
ま
し
た
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ま
た
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午
後
か

ら
は
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会
開
催
前

に
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ロ
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禍
で
は

あ
り
ま
す
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高
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市
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員
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導
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下
、
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け
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火
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火
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Ｅ
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取

り
扱
い
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を
行
い
ま
し
た
。
参
加

者
か
ら
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Ａ
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っ
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と
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う
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れ
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に
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た
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れ

て

有

意
義
で
し
た
。

中
家
小
兵
衛

お知らせ

①ご厚志を

いただきました。

毎年、岩滝フォトコン

テストに写真を応募して

くださる溝下秀之助様

（揖斐川町）から、岩滝

まち協に役立てて下さい

と、金２万円をいただき

ました。ありがとうござ

いました。

②まち協総会について

コロナで再び都会には

緊急事態宣言が発令され

ました。高山へもたくさ

ん観光客が訪れている現

状の中、総会は行いませ

ん。かわって、昨年度同

様書面表決とさせていた

だきますのでよろしくお

願いします。近日中に総

会要項等お届けします。

滝
町
内
会

環
境
整
備
と
総
会


